



EL PAPEL DE LA ESCUELA

en la Formación de la Movilidad Segura

Objetivo General: Desarrollar e implementar una iniciativa que aborde la seguridad vial en el ámbito escolar, brindando soporte e insumos a los docentes.

Objetivos Específicos

Generar conocimiento específico sobre la movilidad segura

Público Objetivo

Maestros, docentes, profesores y personas vinculadas a instituciones educativas

Metodología y Formato

La capacitación es en formato exclusivamente online con instancias de intercambio asincrónico mediante foros

Certificados y Docentes

El papel de la escuela en la formación de la movilidad segura

Objetivos Específicos

Al finalizar la formación el cursante será capaz de:

- Valorar la importancia del abordaje de la seguridad vial en la escuela.
- Identificar el hecho vial como un hecho social.
- Reconocer el valor de la Educación del transeúnte desde una perspectiva problematizadora y centrada en el sujeto.
- Elaborar situaciones de abordaje de la educación del transeúnte en las aulas.

Público objetivo

Maestros, docentes, profesores y cualquier persona vinculada a instituciones públicas o privadas que esté interesada en la temática, y desee profundizar los conocimientos en **la vinculación entre la educación, la seguridad vial y la movilidad.**

Metodología

El curso se diseña con contenidos teóricos que se complementan con los conocimientos y experiencias de los participantes. Fomento de la reflexión y el aprendizaje colectivo, mediante cuestionarios e intercambios en foros.

Formato

La capacitación consta de tres módulos en los cuales se aborda la temática planteada anteriormente. **El formato del curso es online, a través de la plataforma FGR Campus** con un webinar inicial de presentación. Cada uno de estos módulos cuenta con videos relacionados con la temática, así como material complementario de lectura. Para aprobar el curso es necesario aprobar las instancias de evaluación con un mínimo de 80%.

Certificación

Todos los que hayan cumplido con la asistencia a las aulas virtuales y las evaluaciones, y así lo deseen, podrán acceder a la certificación del curso **“El papel de la escuela en la formación de la movilidad segura”**

Docentes

El equipo docente cuenta con amplios conocimientos y formación específica en la materia, así como una vasta experiencia en el área de capacitación.

Equipo Docente:

- **Valentina Devoto (Maestra).**
Maestra. Coordinadora de Educación de la Fundación Gonzalo Rodríguez. Formadora del Centro Ceibal y Tutora virtual del Departamento de Tecnología Educativa y Ceibal
- **Mathías Silva Recalde (Gerente de Capacitación).**
Instructor Líder en Seguridad del Niño Pasajero (Certificado por Safe Kids Worldwide y National Highway Traffic Safety Administration de E.E.U.U)
Técnico en Seguridad del Niño Pasajero (Safe Kids Worldwide).

Sobre la Fundación Gonzalo Rodríguez

La **Fundación Gonzalo Rodríguez** es una Organización No Gubernamental Latinoamericana sin fines de lucro, con proyectos regionales en diferentes países, que cuenta con su filial inscripta en Argentina; y que trabaja para eliminar los lesionados graves y muertos por siniestros de tránsito, promoviendo una movilidad segura y saludable en LAC.

Para mas información o consultas: capacitacion@gonzalorodriguez.org